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Zusammenfassung

        
Bei den 421 übergewichtigen Kurpatienten des Jahres 1983 (= 15,3% aller zur Aufnahme gekommenen Patienten!) wurden Glukosetoleranzteste vorgenommen sowie Fettstoffwechselparameter und Harnsäure bestimmt. Es wurden bei 12,8% der Übergewichtigen Glukosetoleranzstörungen und bei 1,7% ein bisher unbekannter Diabetes mellitus diagnostiziert. Bei den stärker Übergewichtigen (>25% nach Broca-Index) lagen die Werte erwartungsgemäß noch höher und waren besonders mit Fettstoffwechselstörungen und Bluthochdruck kombiniert.


        
Aus theoretischen Überlegungen heraus ist solchen Befunden ein Hinweis auf erhöhte Gefäßrisiken beizumessen.


      
        
Summary

        
In the 421 health resort patients with overweight of the year 1983 (= 15.3% of all admitted patients!) glucose tolerance tests were carried out as well as parameters of lipometabolism and uric acid determined. In 12.8% of the patients with overweight disturbances of the glucose tolerance and in 1.7% ah up to now unkown diabetes mellitus was diagnosed. In the patients with higher overweight (>25% according to the Broca-index) the values were as expected still higher and were combined particularly with disturbances of the lipometabolism and high blood pressure. For theoretical reasons a reference to increased vascular risks is to be ascribed to such findings.
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